

Escuela N° 405 Barrio “Nuevo Argentino”

LA RADIO DESDE LA BIBLIOTECA

Esta institución está ubicada en un barrio de alto nivel de conflictividad, cuya biblioteca a cargo del maestro José Luis Paredes (dado que desempeña sus funciones al frente de un grado, sólo puede ocuparse de ella en los recreos o en las horas libres), se convirtió en un espacio abierto al barrio en el cual los niños se sienten incluidos y contenidos socialmente.

Desde allí los alumnos de este maestro, reconocido por su tarea dentro y fuera de la escuela, impulsan diariamente una radio escolar. Durante la muestra, los chicos tuvieron la oportunidad de sacar la radio a la calle y entrevistar en su programa "Contacto Humano" al Ministro de Educación Walter Flores y también dieron lugar a las experiencias de los otros colegios y escuelas.



"Contacto Humano" puso al aire al ministro de educación de la provincia durante su recorrida por la muestra.

Esta biblioteca es un espacio muy valioso para la institución, no sólo por su aporte al trabajo curricular de los docentes y alumnos, sino porque desde allí se han generado proyectos de extensión a la comunidad que la instalaron dentro del barrio como un lugar de referencia social y cultural.